



Se inicia el III Foro Internacional de Ministros de Educación en la ciudad rusa de Kazán

Description

Con palabras de bienvenida del presidente ruso Vladimir Putin se dio inicio al III Foro Internacional de la Educación.

El mandatario enfatizó que *“en la educación de calidad está la clave del bienestar y la prosperidad a largo plazo de nuestros pueblos y el avance de toda la civilización humana”*, subrayó Putin.

Modelar el futuro es una importante plataforma para la cooperación y el intercambio de experiencias entre países en el ámbito de la educación.

Los participantes discutirán los principales retos globales —la transformación digital, la introducción de tecnologías innovadoras y la inteligencia artificial—, además de analizar la calidad y la accesibilidad de la educación.

Este año, el evento educativo se lleva a cabo del 11 al 12 de junio. Se celebra bajo los auspicios del ministro de Educación de Rusia, Serguéi Kravtsov, y acogerá a más de 30 de sus homólogos extranjeros, entre ellos representantes de Europa, Asia, África Oriente Medio y América Latina.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Junio 2025